

Mit dem Rhönklub unterwegs

E – Bike Radfahren

In den Haßbergen und den

Ausläufern des Steigerwaldes

Vom 08. – 12. September 2022

Liebe Radfahrfreunde/innen des Rhönklubs Mellrichstadt

Auf vielfachen Wunsch aus der letzten Radtour an den Obermain, kann ich nun das vorläufige Programm für die E – Bike Radtour 2022 präsentieren.

Der Ausgangspunkt unserer 3 Touren **vom 08. – 12. September 2022** ist das

Hotel Walfisch
obere Vorstadt 8
97437 Haßfurt

Das Hotel Walfisch liegt mitten in der Stadt Haßfurt gegenüber der Ritterkapelle.

Die gemütlichen Zimmer im ersten Stock sind ausgestattet mit Dusche/WC, Flachbildschirm, Sitzmöglichkeit und einem kostenlosen Internetzugang über WLAN.

Die Räder können in einer großen Garage mit Lademöglichkeiten untergestellt werden.

Jeden Morgen werden wir mit einem guten Frühstück in den Alltag entlassen.

Am Abend treffen wir uns gemeinsam in der urigen Bierstube zum Abendessen und lassen uns verwöhnen bei fränkischen Spezialitäten.

Donnerstag, 08.09.2022

Anreisetag

Wir treffen uns um 08.30 Uhr in Mellrichstadt auf der Streuwiese, von wo wir dann mit unseren Fahrrädern gegen 09.00 Uhr nach Haßfurt aufbrechen werden.

Zunächst fahren wir abseits von Straßen über asphaltierte Feldwege, am Stelenfeld vorbei nach Behrungen und weiter nach Rappershausen. Bei Rappershausen stoßen wir auf den Fernradweg Meiningen – Haßfurt, gekennzeichnet mit dem Zeichen „**MH**“, dem wir nun fortan folgen werden.

Über Gollmuthhausen, Hächheim und Aubstadt erreichen wir , vorbei an einem kleinen See, die Kurstadt Bad Königshofen.

Von hier aus geht es weiter über Althausen, dem Sambachshof und der Schwedenschanze nach Eichelsdorf und weiter über Hofheim, Junkersdorf und Königsberg nach Haßfurt zu unserer Unterkunft.

Der Radweg ist durchweg beschildert mit dem Zeichen „MH“ –Meiningen – Haßfurt.

Die Gesamtstrecke beträgt ca. 70 km.

Ab 16.00 Uhr können wir dann im Hotel Walfisch unsere Zimmer beziehen.

Das Abendessen gibt es ab 18.00 Uhr

Als Schmäckerl ist nach dem Abendessen eine Führung durch die „Abendlichen Gassen „ von Haßfurt vorgesehen.

Freitag, 09.09.2022

Nach einem reichhaltigen Frühstück starten wir zu unserer ersten Tour an diesem Wochenende.

Heute geht es in die Haßberge nach Königsberg mit seiner schönen Altstadt und seiner Burg..

Weiter geht es über Unfinden (sehr schöne Fachwerkhäuser und Höfe) nach Hofheim i. Ufr. Hofheim wartet ebenfalls mit einer historischen Altstadt und fränkischen Fachwerkbauten auf. Das Gasthaus „Fränkischer Hof“, ein Fachwerkensemble aus den Jahren 1685 – 1687 und einem Hoftor mit Pforte um 1600 laden in den Biergarten im Innenhof ein.

Nach einer Stärkung geht es weiter zum Ellertshäuser See, der allerdings zur Zeit wegen notwendigen Erneuerungsmaßnahmen abgelassen und trockengelegt wird. Eine ganz neue Aussicht da man den See anders in Erinnerung hat. Hier werden wir auch eine Kaffeepause im Seecafe einlegen.

Über Reichmannshausen, Rednershof, Sailershausen und Wülflingen erreichen wir wieder Haßfurt.

Nach dem gemeinsamen Abendessen lassen wir den Tag bei einem gemütlichen Beisammensein ausklingen.

Samstag, 10.09.2022

Nach dem Frühstück starten wir Mainaufwärts zu unserer zweiten Tour, nach Bamberg.

Unser erstes Ziel ist die **Wallfahrtskirche „Maria Limbach“** zwischen Sand am Main und Eltmann gelegen. Die Kirche steht am Ort einer in das 15. Jahrhundert zurückgehenden Wallfahrtsstätte. In den Jahren 2016 – 2021 wurde das Gotteshaus generalsaniert und wieder in den Urzustand ihres Baus im Jahre 1755 versetzt.

Weiter geht es auf dem Main – Radweg, vorbei an Viereth – Trunstadt und Bischberg in das historische Bamberg, seit dem Jahre 1993 auch Weltkulturerbestadt.

Es gibt in Bamberg viel zu besichtigen, über Klein Venedig , der Bergstadt mit dem Domberg und dem Kloster St. Michael. Sehenswert ist auch die Inselstadt mit dem historischen alten Rathaus auf der Brücke oder die Gärtnerstadt mit seinen Gärtnereien.

Einkehren werden wir im Biergarten der Brauerei „Fässla“ in der oberen Königsstraße 19 – 21.

Die Rückfahrt erfolgt dann über Hallstadt, Dörfleins , Ober – u. Unterhaid, hier gibt es eine Bierkellergasse und Stettfeld nach Ebelsbach, wo wir im Eiscafe „Las Palmas“ Kaffee trinken oder ein Eis essen können.

Weiter geht es über Zeil am Main zurück nach Haßfurt zu unserer Unterkunft.

Nach dem Abendessen ist ein Bummel durch Haßfurt oder in den Mainauen vorgesehen.

Sonntag, 11.09.2022

Heute geht es nach dem Frühstück auf dem Main – Radweg Mainabwärts in Richtung Schweinfurt nach Heidenfeld.

Unser erstes Ziel ist dabei das ehemalige Kloster in Obertheres. Es ist eine großzügige Anlage, die aber in Privatbesitz ist.

Weiter geht unsere Fahrt über Gädheim und Schonungen nach Mainberg, dort können wir das Schloss Mainberg anschauen bevor es weiter geht nach Schweinfurt und unserem heutigen Ziel, dem Kloster Heidenfeld.

Einkehren können wir in der Kleingartenanlage des Kleingartenvereins Obernburg. Die dortige Vereinsgaststätte hat einen schönen Biergarten und liegt direkt am Main – Radweg, bevor wir vorbei am Kernkraftwerk Grafenrheinfeld das Kloster Heidenfeld erreichen. Es ist nicht sicher, ob wir das Kloster besichtigen können da dieses als Altersheim genutzt wird. (kann man vor Ort entscheiden.) Anschauen werden wir uns aber die Pfarrkirche von Heidenfeld. Denn dort ist das Grabmal des seligen Lliborius Wagner.

Die Rückfahrt geht über Röhlein nach Gochsheim, hier gibt es das Reichsdorfmuseum in den gut erhalten Kirchengaden und das Schwebheimer Tor, durch das wir auch fahren werden.

In Gochsheim ist auch Gelegenheit gegeben, im Eiscafe „Dolomiti“ Kaffee zu trinken.

Weiter geht unsere Fahrt über Weyer, Untereuerheim, Horhausen und Wonfurt wieder zurück nach Haßfurt.

Beim Abendessen und dem anschließenden gemütlichen Beisammensein endet auch unser Radwochenende und wir können dieses nochmals Revue passieren lassen.

Montag, 12.09.2022

Nach dem Frühstück räumen wir unsere Zimmer und machen uns wieder auf den Rückweg. Wir fahren auf dem Radfernweg Meiningen – Haßfurt über Königsberg, Hofheim und Eichelsdorf nach Bad Königshofen, wo wir nochmals im Gasthof „Vier Jahreszeiten“ beim Volker Salzinger Einkehr halten, bevor wir uns auf die letzte Etappe nach Mellrichstadt machen.

Wichtige Informationen

Für die Fahrt stehen 6 Doppelzimmer und 2 Einzelzimmer zur Verfügung.

Die Zimmerpreise belaufen sich für Übernachtung und Frühstück

Doppelzimmer 75,00 €

Einzelzimmer 43,00 €

Die Zimmer sind vor Ort durch die Teilnehmer direkt zu bezahlen.

Die Abfahrt in Mellrichstadt erfolgt mit dem Rad ab der Streuwiese.

Die Rückfahrt am Montag erfolgt wieder über den Fernradweg Meiningen –
Haßfurt mit dem Rad auf der gleichen Strecke wie bei der Hinfahrt.

Das Tragen eines Helmes wird empfohlen, ebenso die Mitnahme von wetterfester
Kleidung.

Der Gepäcktransfer von Mellrichstadt nach Haßfurt und zurück wird rechtzeitig
geregelt.

Die Reiseleitung obliegt Klaus Rieth.

Kleine Programmänderungen sind möglich.

Eine Bekanntgabe von Eintrittspreisen für Führungen etc. erfolgt beim
Vorbereitungstreffen in Mellrichstadt

Die Teilnahme erfolgt auf eigene Gefahr.

Rückfragen und weitere Informationen erhalten Sie bei

Klaus Rieth, Suhlesstr. 67, 97638 Mellrichstadt

Tel. 09776/1718, mail: rieth.klaus@gmx.de